

zuger.messe



Rücktritt von Paul Twerenbold als Verwaltungsratspräsident der Messe Zug AG

Paul Twerenbold ist als Verwaltungsratspräsident der Messe Zug AG zurückgetreten und aus dem Verwaltungsrat ausgeschieden. Mit seinem Rücktritt nach fünfzehn Jahren geht ein wichtiger Abschnitt in der Geschichte der Zuger Messe zu Ende.

Der ehemalige Zuger Regierungsrat und Baudirektor Dr. Paul Twerenbold wurde 2001 nach dem Attentat im Zuger Kantonsratssaal vom damaligen Verwaltungsrat als Berater beigezogen und 2002 selbst in den Verwaltungsrat und zum Verwaltungsratspräsidenten der Messe Zug AG gewählt. Die Zuger Messe entwickelte sich unter seiner Führung erfolgreich weiter. Sie ist als grösste Zentralschweizer Publikumsmesse im Herbst heute ein fester Bestandteil des wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Jahreskalenders nicht nur für Zug, sondern für die ganze Region. Dank Paul Twerenbolds landesweiten Beziehungen gelang auch immer, attraktive Gastkantone und Sonderschauen an die Zuger Messe zu bringen.

Der Verwaltungsrat der Messe Zug AG und die Messeleitung danken Paul Twerenbold für sein grosses Engagement. Die Zuger Messe ist heute bestens gerüstet für die Herausforderungen, die auf sie warten.

Die Messe Zug AG verzichtet auf die Wahl eines neuen Verwaltungsratsmitglieds. Die zwei Verwaltungsratsmitglieder Beat Baumann und Beat Dittli teilen die präsidentialen Aufgaben künftig unter sich auf.

9. Mai 2017

Keine Sperrfrist

Weitere Auskünfte: Dr. Beat Dittli, Tel. 079 737 52 57